



MUSIKSCHULE
ALLSCHWIL

SOLO MIT VELO

IN DEN BERGEN VON KIRGISTAN UND TAJIKISTAN

Es spielen Schülerinnen und Schüler der Klarinettenklasse von
Martin Frey und das Bläserquintett Gli Staccati



Montag, 29. Oktober 2018 um 19.00 Uhr
in der Aula Schulzentrum Neuallschwil

REISEBERICHT

**Das Einzige, was auf meiner Fahrradreise durch
Kirgistan und Tadjikistan zu viel Gewicht hatte,
war mein Fotoapparat.**

**Entsprechend eindrucklich wurden die Fotos.
Gerne berichte ich euch von meiner Reise und zeige euch
die wunderschönen Bilder.**

MITWIRKENDE

Schülerinnen und Schüler der Klarinettenklasse

Klavierbegleitung: Sylvie Thomaes

Bläserquintett Gli Staccati

Flöte: Franziska Badertscher

Oboe: Ingo Balzer

Klarinette: Martin Frey

Horn: Hanspeter Lieberherr

Fagott: Johannes Jöhri